



大内小だよい

やさしく
かしこく
たくましく

令和7年9月12日
第6号
杵築市立大内小学校
校長 奥 陽子

8/26【始業式】気持ちも新たに
2学期がスタートしました。

校長からは「2学期も気づき・
考え・行動する大内っ子を目指して
頑張ろう」という話をしました。
今学期も子どもたちの頑張りが
大きく実るよう、教職員一同で
指導してまいります。



8/28・29【香々地青少年の家宿泊学習 4・5年】香々地青少年の家で2日間の宿泊学習を行ってきました。楽しいこともたくさんありましたが、意見の行き違いがあったり、急に淋しくなった子がいたりというハプニングもありました。そんな時、優しく声かけをしたり歩み寄ったりする姿が見られました。学校の中では体験できない学びが多くあり、充実した2日間でした。



左上
右上
左下
右下
SUP
体験
大内
つ子
夜の
つどい
桜の枝でスプーン作り
食事タイム



9/11【代表委員会】今回の議題は、《運動会のスローガン》についてでした。児童会が提案した原案に対して、各クラスで審議したことを報告し合いました。後期役員に交代して初めての代表委員会でしたが、それぞれの役割を立派に果たしました。

今後も大内小の高学年として活躍する姿をたくさん見せてくれることを期待します。



8/23【校地整備作業】暑い中、ご協力いただきありがとうございました。運動しやすい環境が整いました。



9/9【ユレルンダ一体験:4~6年生】専用車両の中にある部屋で震度6の揺れを疑似体験しました。激しい揺れの中で「いざ」という時の心の準備ができました。



【夏休み作品展】

今年は地域の方にも見ていただきました。それぞれの作品から努力や工夫の跡が見てとれました。

